
 

 

 

Vier-Tore-Stadt  
Neubrandenburg 

Anfrage 
 
gemäß § 6 der Hauptsatzung 
 
Anfragen Nr.: ANF/VII/0205   
    
  
Gegenstand:  Sicherung der Wachtürme auf dem Lindenberg 

 

 
Behandlung:  öffentlich 
  
Anfrage vom: Sitzung der Stadtvertretung am 22.06.2023 
  
Einreicher: Ratsherr Schnell 
  
  
  

 
 
 
 

Sachverhalt: 
 

Ratsherr Schnell (AfD) informiert über den seines Erachtens schrecklichen Zustand der 
unter Denkmalschutz stehenden Wachtürme auf dem Lindenberg. Es liegen teilweise 
umgekippte Bäume darauf. Die Türme seien nicht gesichert, für jedermann zugänglich und 
massiv mit Graffiti beschmiert. Er fragt, ob die Stadt plant, der gesetzlichen Verpflichtung 
nachzukommen und die Wachtürme zu erhalten. Und er möchte wissen, wann die Türme 
gesichert werden. Die Stadt sei in der Verantwortung, vor allem Jugendliche vor der Gefahr 
eines Absturzes beim Besteigen mit den vor Ort befindlichen klapprigen Leitern zu schützen 
sowie die Türme auch für andere unzugänglich zu machen.  
 
 
 
 
 
 




